

Schneehühner

Sympathische AlpenPlayboys

Bereits 1981 entstand aus einer deutsch-österreichischen Freundschaft dieses beliebte Duo mit Frank aus Wuppertal und Elmar aus dem Tiroler Ötztal, der damals Musikschüler am Innsbrucker Konservatorium war. Das Angebot für ein interessantes 2-Monats-Engagement in Finnland mit der Bedingung dieses sofort anzutreten, hat den Stein ins Rollen gebracht. Frank und Elmar haben schnell reagiert und damit den Grundstein für eine langjährige erfolgreiche Karriere gelegt.

Nach diesem abenteuerlichen Start touren die erfolgreichen Berufsmusiker nun in unveränderter Besetzung sehr erfolgreich durch ganz Europa. Egal ob in Schweden oder auf Gran Canaria - es gibt kaum ein Duo, welches durch ihre herzliche Art und tolle Musikproduktionen mehr Fans in den Bann ziehen kann!

Mit viel Charme und Witz, volkstümlicher Musik, Stimmungsliedern, lustigen Showeinlagen sowie moderner Tanzmusik und treffender Animation sind die beiden AlpenPlayboys als Schneehühner erfolgreicher denn je auf Tour! Im Jahr 2005 waren Elmar und Frank erfolgreich beim Grand-Prix der Volksmusik vertreten!

www.schneehuehner.com